



Antrag

Fraktionen von SPD und BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN
zum Antrag der Abgeordneten des SSW – Drucksache 15/898

Rechte und Pflichten von Arbeitslosen

Der Landtag wolle beschließen:

Nr. 2 lautet wie folgt:

Der Landtag stellt fest, dass Möglichkeiten zur Sanktionierung von „nicht arbeitswilligen,, Arbeitslosen bereits jetzt im SGB III vorhanden sind. Er erwartet, dass bei der anstehenden Novellierung die Rechte und Pflichten der Arbeitssuchenden präzisiert und verbindlicher gestaltet werden.

Wolfgang Baasch
und Fraktion

Angelika Birk
und Fraktion